



Le tabac, principale cause de la différence de l'espérance de vie entre hommes et femmes

Rubrique : actualités - Date : mardi 18 janvier 2011

Des chercheurs de l'Université de Glasgow et de Londres, confirment la consommation de tabac comme principale explication de la différence importante d'espérance de vie entre les femmes et les hommes.

Cette différence d'espérance de vie entre les sexes est plus affirmée dans les pays européens développés et le tabac était déjà connu pour y contribuer.

Les conclusions de cette étude pourraient naturellement évoluer dans les prochaines décennies avec l'augmentation du tabagisme des femmes.

En comparant ; les données de 30 pays européens et évaluer l'ampleur de cet écart de vie, toutes causes de mortalités confondues. Enfin, il s'agissait d'identifier la part de responsabilité du tabagisme et de l'alcool dans ces décès.

Ainsi, Le tabagisme serait responsable pour 40 à 60% de l'écart de mortalité entre hommes et femmes . Selon les pays, on note des variations considérables dans l'ampleur de l'excès de mortalité constaté chez l'homme toutes causes confondues, à travers l'Europe, le taux de mortalité allant de 188/100.000 par an en Islande à 942/100.000 par an en Ukraine. Les décès liés au tabagisme représentent environ 40% à 60% de l'écart entre les sexes, tandis que la mortalité liée à l'alcool représente de 20% à 30% de l'écart entre les sexes en Europe orientale et 10% à 20% ailleurs en Europe. explique santé log.

Le tabagisme continuera donc d'être la cause la plus importante des différences de mortalité entre les deux sexes en Europe, dans les prochaines décennies .

Néanmoins, l'évolution des comportements chez la femme et notamment la hausse du tabagisme chez elles devrait réduire l'écart de mortalité entre les deux sexes.

source : [santélog](#)